

## Grafcan actualiza el mapa de La Palma: ya refleja la erupción de un volcán | Medio Ambiente y Ciencia | edición canaria

[Susana Martínez](#)/agosto 17, 2022/[Noticias](#)

La empresa pública Cartografía de Canarias (Grafcan) ha actualizado mapas de la cubierta vegetal de las islas de Lanzarote y La Palma, en el caso de esta última, que muestran los efectos de la erupción volcánica que comenzó el 19 de septiembre de 2021 y se prolongó durante 85 años. días. Ambos mapas son visibles en el visor de Internet de la Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (IDECanarias), informó este miércoles el Ministerio de Transición Ambiental, Lucha contra el Cambio Climático y Ordenación del Territorio del Gobierno de Canarias.